

# 木浦地区公民館だより

令和5年12月25日

No.255(5年-18)

発行 木浦地区公民館

木浦地区公民館 磯谷正芳



## ご協力に感謝して

年末にきて大寒波の予報。寒暖の変化の激しい今日この頃いかがお過ごしでしょうか。そして皆さんにとってこの1年どんな年でしたでしょうか。4月以来ここまでの公民館活動にご協力いただき改めて感謝申し上げます。

ここまでの活動を振り返ると・・・

3月末、木浦小学校の閉校に伴い公民館を取り巻く状況も大きく変化。校舎内は公民館職員のみ。先生方の姿はもちろん子どもたちの元気な声も聞こえてきません。ただプラスに考えると、体育館を含め施設は今までと違いこちらのペースで使用できるということでしょうか。でも何より大きな変化は、事業の推進にあたり連携して取り組んでいた相手がなくなったこと。わくわく運動会と地区芸能祭の取り組みは特に大きな課題となっていました。

### 《運動会》

前年度の9月から小委員会を立ち上げ基本的な方針を検討、何とか4月初めには計画案をまとめることができましたが、具体的に進めるとなるといろいろ課題がありました。種目数や選手選出の問題、来場者数の問題。これらは従来の形から脱却することで何とかクリア？また何より大きなグラウンド整備の問題は、市やボランティアとしてご協力いただいた地域の皆さんに助けて頂きました。課題は十分クリアされたとはいえないまでも、当日は天候にも恵まれ無事終了。本当に多くの人の力の結集により実現した運動会だと思います。

### 《芸能祭》

芸能祭はこれまで学校の発表会の流れに沿って地区芸能祭を実施してきました。その学校がなくなり心配なことは数多くありました。演目数や来場者数、芸能祭として成立するか？そこで事前に今までの参加団体の意向確認。また「ポラリス」の出演協力もあり、あとは全員合唱や参加者全員のリズムなど取り入れることで・・・また作品展のほか新たに大抽選会も計画に組み入れました。当日の来場者数は180名程。思った以上に盛り上がったのではないかと思います。

大きな課題と考えていた運動会と芸能祭。役員会では課題や反省点が指摘されました。それらを生かし、今年度を出発点として次年度に向けて取組を進めていきたいと思えます。最後になりましたが、これまでのご協力に感謝申し上げます。よい年をお迎えください。



# スポレック大会

12月16日(土)、スポレック大会。参加は選手役員合わせて22名。今回は上南地区からも6名の方が参加、大会を盛り上げてくれました。最初に抽選でペアを決め、ダブルスでリーグ戦、順位決定戦を行いました。結果は別に小学生、中学生、一般と世代、地域間交流ができて楽しい時間となりました。



## ☆大会結果☆

- 優勝 増野一夫・田中武夫 ペア
- 2位 伊藤敏子・橋立真衣 ペア
- 3位 伊藤匡煌・柴田尚徳 ペア

☆おめでとうございます☆

糸魚川市からの  
お知らせです

## スマートフォン初心者講座

今回、木浦地区公民館でスマートフォン講座を開催します。

期 日 令和6年1月17日(水)

日 程 9:30~10:30 初心者講座① 講師:ドコモショップ糸魚川店

13:30~14:30 初心者講座② 講師:auショップ糸魚川

対 象 スマートフォンを持っていない方(会場でスマートフォンの貸出有り)

参 加 費 無料

定 員 5人(申込者数が少ない場合は中止になることがあります)

会 場 木浦地区公民館(旧木浦小学校 家庭・図工室)

申込期間 1月4日(木)~12日(金)お電話で申し込みください。

申 込 先 糸魚川市役所 総務課 情報政策係 ☎552-1511



## ~ お 知 ら せ ~

1月3日に行う書初め大会の作品を権現荘で展示します。

期間:1月6日~14日頃の予定

子どもたちの作品をみにぜひ権現荘へお出かけください。

公民館は年末年始12月29日~1月3日の間、休館となります。

※ただし1/3は書初め大会を行います。よい年をお迎えください。